
Le son [k] O 9

Le son [k] s’écrit généralement :

avec un exemples

c
devant toutes les lettres sauf 
les voyelles e, i et y

une boucle, le cacao, la colle, un lac, 
calme, une crevette, une culotte…

qu devant les voyelles e et i
quelque, qui, une question, une 
queue, un paquet, une quille...

Le son [k] s’écrit parfois :

avec un exemples

cc accord,  accusation...

cu devant les voyelles e et i recueil, cuillère, accueil…

k ou ck
un anorak, un kangourou, un koala,
un képi, un kilogramme, un kiwi...   
un ticket…

ch
une chorale, l’écho, une orchidée,   
un orchestre...

Remarques     :   

Le son [k] s’écrit seulement avec un q dans : cinq et coq.

Le son [k] s’écrit qu dans : quand, quoi, pourquoi, quatre, un quartier.

Les verbes du 1er groupe en « quer » s’écrivent toujours avec qu : manquer, 
remarquer…


